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ＪＲ花巻駅橋上化・東西自由通路整備事業の概要に係る
市民説明会の開催状況について

ＪＲ花巻駅橋上化・東西自由通路整備事業の概要に係る市民説明会を９月３日（土）を皮切りに１０月１日
（土）までの、１５か所、１９回開催しました。参加者は延べ２６７名です。
なお、説明会で頂いたご質問やご意見、回答した内容については、市のホームページに掲載しております。

令和４年１０月 定例記者会見 Ｎｏ７

（１）市民説明会の開催状況

（２）関係団体等への説明状況

花巻商工会議所や温泉事業者、タクシー組合、花巻市身体障害者福祉協会など、１０月２７日現在で１０団体、
合計１０３名の方に説明を行っており、各団体等からは事業に好意的な意見をいただいております。
若者からの意見については、市内高校に対し生徒との意見交換を行う機会について相談し、１０月２７日現在
で、花巻南高校の生徒１１名、花巻北高校生徒５名の合わせて生徒１６名に説明し意見聞いており、事業に賛成
の意見をいただきました。本日２７日は花北青雲高校、明日２８日は花巻東高校の生徒に説明し意見を聞くこと
としております。頂いた意見等につきましては市のホームページ等に掲載する予定です。

市ホームページ（市民説明会の結果）
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【市民説明会でのアンケートについて】

説明会の際に、参加者へアンケートの協力をお願いしました。
設問内容は「年代」「職業」のほか、「説明は分かったか」「事業の実施の可否」「半橋上駅と橋上駅
のどちらがよいか」「更なる経費縮減が必要か」「経費縮減が必要な場合の縮減オプション」「自由意
見」です。
アンケートについては、参加者２６７名のうち２００名から回答をいただきました。

≪市民説明会でのアンケート結果について（最終）≫

アンケート結果（最終）
JR花巻駅橋上化・東西自由通路整備事業の概要に係る市民説明会
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